

Récepteur Bluetooth Haute Définition High definition Bluetooth receiver WTX-1100 aptX HD



Qualcomm®
aptX™ HD

STREAMING HAUTE DÉFINITION EN BLUETOOTH

Simplicité et performance caractérisent notre nouveau récepteur WTX-1100 compatible Bluetooth. Intégrant l'aptX HD, notre WTX-1100 a été conçu pour répondre à la demande croissante de l'audio haute définition. Ce codec amélioré prend en charge la qualité musicale 24 bits via Bluetooth. Cela signifie que les audiophiles peuvent entendre les plus petits détails de leur musique.

Ce résultat de très haut niveau a été rendu possible grâce à l'intégration d'un processeur Tri-core, association d'un Dual-Core 32-bit et d'un Single-Core 120Mhz. Combiné à un convertisseur audio (DAC) indépendant Cirrus Logic CS4344 24-Bit/192kHz, le signal audio est alors traité pour atteindre des sommets en terme de restitution sonore de qualité. Le WTX-1100 possède une sortie analogique stéréo et deux sorties numérique, une optique et une coaxiale.



HIGH DEFINITION STREAMING IN BLUETOOTH

Simplicity and performance characterize our new WTX-1100 Bluetooth compatible receiver. Incorporating aptX HD, our WTX-1100 has been designed to meet the growing demand for high definition audio.

This improved codec supports 24-bit music quality via Bluetooth. This means that audio-philes can hear the smallest details of their music.

This very high level result was made possible by the integration of a Tri-core processor, a combination of a 32-bit Dual-Core and a 120Mhz Single-Core with an independent Cirrus Logic CS4344 24-Bit / 192kHz audio converter (DAC), the audio signal is then processed to reach peaks in terms of quality sound reproduction.

The WTX-1100 has a stereo analog output and two digital outputs, an optical and a coaxial.

SPECIFICATIONS

Solution	QCC / Cirrus Logic
BT	5.0
Codec	aptX, aptX HD, AAC, SBC
DAC	CS4344 24-Bit/192kHz
	Dynamic range 105dB
	Popguard technology
	Low clock jitter
Tri-core processing	DualCore 32-Bit
	SingleCore 120Mhz

INFORMATIONS

Model N°: WTX-1100
EAN Code: 3760179291902
Unit box dimensions : 255*180*60mm
Weight : 0,79 KG
Packaging: 36 pcs per carton 570x530x390mm
Packaging weight: N.W 28,44 KG / G.W 30,20 KG